



Pemkot Pastikan Hewan Kurban Sehat

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta memastikan ternak untuk berkorban di momen Idul Adha 1445 H dalam kondisi layak dan sehat. Pengawasan kesehatan hewan kurban dilakukan dari tingkat penjualan hingga selesai disembelih di tempat penyembelihan di lingkungan masyarakat.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta, Sukidi menyebut ketersediaan hewan kurban di Kota Yogya tergolong minim lantaran tidak adanya lahan. Disebutkan jumlah ternak sapi di Bener Tegalrejo ada 11 ekor dan kambing sekitar 213 ekor. Terkait hal itu hewan kurban yang akan disembelih akan didatangkan dari daerah lain.

Sementara untuk memastikan ternak dalam kondisi sehat, pengawasan dan pemeriksaan hewan kurban dilakukan di peternak dan di pasar-pasar tiban. Selain itu akan dilakukan pemeriksaan di tempat-tempat penyembelihan hewan kurban di masyarakat Kota Yogyakarta.

"Sampai hari ini belum ada (temuan penyakit hewan kurban). Kita berharap tidak ada. Petugas kami juga setiap hari keluar memeriksa (kesehatan hewan) di semua titik penjualan hewan kurban. Nanti saat Iduladha di titik-titik penyembelihan di Kota Yogyakarta," terang Sukidi, Selasa (4/6).

Ia menambahkan, penyakit yang perlu diwaspadai pada ternak seperti sapi, kambing dan domba adalah penyakit mulut dan kuku (PMK), antraks, Lumpy Skin Disease (LSD). Penyakit itu sampai kini tidak ditemukan pada hewan kurban dan ternak di Kota Yogyakarta.

Pihaknya pun telah mensosialisasikan ke masyarakat terkait hewan kurban yang sehat dan layak. Misalnya hewan kurban memiliki tinggi cukup, bentuk badan seimbang dan lincah.

Sementara itu Sekretaris Daerah Pemkot Yogyakarta, Aman Yuriadijaya mengatakan, Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta telah memberikan sosialisasi terkait teknis pemotongan hewan kurban, pengawasan kesehatan hewan kurban di tempat penjualan dan di lokasi penyembelihan kepada seluruh pemangku kepentingan. **(C-12)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005